

KABAR TERBARU

Tingkatkan Profesionalisme, Koperasi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan Sediakan Perlengkapan Dinas

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 22, 2024 - 09:58



CILACAP,INFO_PAS – Koperasi Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan kini menawarkan berbagai kebutuhan dinas bagi para pegawai, termasuk baju dinas, patch, topi, buff, kaos kaki, semir sepatu,dll.

Program ini diinisiasi oleh staf koperasi dengan tujuan utama untuk memudahkan pegawai dalam memperoleh perlengkapan kerja yang dibutuhkan serta meningkatkan kerapian dan menjaga performa seluruh pegawai saat melaksanakan tugas, Sabtu (22/06/2024).

"Kami melihat adanya kebutuhan yang mendesak dari para pegawai untuk mendapatkan perlengkapan dinas dengan mudah dan cepat," ujar Ketua Koperasi, Budi Prasetyo. Beliau juga menambahkan "Dengan adanya layanan ini, pegawai tidak perlu lagi repot mencari di luar, semuanya sudah tersedia di dalam koperasi," ucapnya.

Produk-produk yang dijual di koperasi tersebut beragam dan berkualitas, memenuhi standar yang ditetapkan untuk perlengkapan dinas. Budi menambahkan, Pelayanan koperasi ini dikelola oleh staf Giatja yang juga merangkap sebagai petugas koperasi, memastikan pelayanan yang efisien dan ramah bagi seluruh pegawai dengan waktu operasional saat waktu istirahat pukul 12:00 WIB sampai pukul 13:00 WIB.

"Kami juga berharap dengan adanya kemudahan ini, pegawai dapat lebih fokus pada tugas-tugas mereka tanpa harus memikirkan kekurangan perlengkapan dinas," kata Budi. "Selain itu, penampilan yang rapi dan sesuai standar diharapkan dapat meningkatkan semangat kerja dan profesionalisme pegawai."

Inisiatif ini mendapatkan tanggapan positif dari para pegawai Lapas. Heri, salah satu pegawai, menyatakan bahwa keberadaan koperasi sangat membantu dirinya dalam memenuhi kebutuhan dinas sehari-hari. "Saya merasa sangat terbantu, sekarang semuanya serba praktis. Produk-produk yang dijual di sini juga berkualitas dan sesuai dengan yang dibutuhkan," tuturnya.

Ke depan, koperasi ini berencana untuk terus memperluas layanan dan produk yang ditawarkan, menyesuaikan dengan kebutuhan pegawai dan tren terbaru dalam perlengkapan dinas. Hal ini sejalan dengan komitmen Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan untuk selalu meningkatkan kesejahteraan dan kinerja pegawai melalui berbagai inovasi dan program yang bermanfaat.

Dengan adanya koperasi ini, diharapkan kinerja dan profesionalisme pegawai Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan akan terus meningkat, menciptakan lingkungan kerja yang lebih efektif dan efisien.